



Protokoll der 7. Vorstandssitzung am 29.03.2018

Ort: Vereinsbüro: Am Plärrer 25, 4Stock, 90443 Nürnberg

Beginn: 19.15 Uhr

Ende: 21.30 Uhr

Anwesende (in alphabetischer Reihenfolge):

Can Nesrin

Cilingir Hülya

Guzman Mine

Karabag Filiz

Kilic Kenzi Gül

Savran Gülay

Suzan-Menzel Gülseren

Dr. med. **Ünsal-Kirici** Müzeyyen

1. Eröffnung und Begrüßung

Die Vorsitzende Gülseren Suzan-Menzel eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Sie erklärt die Vorgehensweise der TOP Zusammensetzung und fragt, ob die Anwesenden noch zusätzliche Anliegen haben, die als ein weiterer TOP aufgenommen werden können. Es gibt keine weiteren TOP's.

2. a) Aufnahme neuer Mitglieder

Die neu zu aufnehmenden Mitglieder Guzman Mine, Karabag Filiz, Kilic Kenzi Gül und Arabacky Claudia und werden von den anwesenden Vorstandsmitgliedern einstimmig aufgenommen. Die anwesenden neuen Mitglieder erledigen gleich die Formalitäten (Aufnahmeantrag ausfüllen). An Frau Claudia Arabacky wird von der Schriftführerin eine Email als Bestätigung Ihrer Annahme als neues Mitglied zugesandt.

2.b) Aktualisierung der Antragsformulare zur Mitgliedschaft

Beim Ausfüllen der Mitgliedsanträge fällt auf, dass noch einige Aktualisierungen durchgeführt werden müssen. Diese Aufgabe übernimmt das neue Mitglied Mine Guzman.

3. Informationen über die zurückliegenden Veranstaltungen

- a) Der Neujahrsempfang fand dieses Jahr am 04. Februar 2018 in kleinerem Rahmen in den Vereinsräumen von 14.00 bis 17.00 Uhr statt
- b) Das Musikprojekt zur Förderung eines Mädchens aus finanziell schwierigen Verhältnissen wurde mit dem Mädchen Yagmur gestartet. Die Vorsitzende hat einen Kontakt zu einer Musikschule, die Baglama-Kurse anbietet, hergestellt und das Mädchen auch zum ersten Unterricht gefahren. Das Mädchen hat aber leider nicht mehr weiter am Unterricht teilgenommen, so dass jetzt ein neues Mädchen für dieses Projekt gesucht wird. Kenzi Gül Kilic wird sich um dieses Projekt kümmern.

4. Frauenmonat März

Der DTFC und der TERRE DES FEMMES- Städtegruppe Nürnberg haben am 04.03.2018 eine Fahrraddemo mit dem Motto „100 Jahre Wahlrecht für Frauen in Deutschland“ durchgeführt. Es wurde gleichzeitig auch dazu aufgerufen, nicht nachzulassen im Kampf gegen Ungerechtigkeit und Gewalt gegenüber Mädchen und Frauen. Nach der Fahrraddemo traf man sich im Restaurant Sumach. Die Frauenbeauftragte hielt eine kurze Rede über die Einführung des Wahlrechts in Deutschland. Die Vorsitzende Suzan Menzel hielt eine kurze Rede über die Einführung des Frauenwahlrechts in der Türkei. Danach gab es ein gemütliches Beisammensein.

Die Fahrraddemo war ein voller Erfolg. Man will sie evtl. nächstes Jahr bei anderen Anlässen einsetzen. Unterstützung erhielt der DTFC vom Oberbürgermeister der Stadt Nürnberg, vom MuFFIN Nürnberg, von vielen Stadträtinnen, Landtagsabgeordneten, MDL, Ride on a Rainbow. Finanzielle Unterstützung erhielt der DTFC von der Frauenbeauftragten 300 Euro, (wird noch kommen) vom Kulturrat 262 Euro, von TERRE DES FEMMES 50 Euro, 5 Fahrräder wurden zur Ausleihe gesponsert.

Am 17.04.2018 ab 16.00 Uhr gibt es ein Treffen im größeren Rahmen, zu dem die Frauenbeauftragte eingeladen hat. Es werden viele Frauenvereinigungen anwesend sein. Auch Mitglieder des DTFC sollen daran teilnehmen.

5. Antalya Kadin Dayanisma Merkezi: Projekt „ALO/Siddet hattı“

Die Vorsitzende liest den Brief der Kadin Dayanisma Merkezi vor. Der Vorschlag der Vorsitzenden, eine Telefonhilfe bei Gewalt ins Leben zu rufen, wird von ihnen sehr begrüßt. Die Vereinigung kümmert sich um die Erlaubnis durch die Behörden, es werden 2 Mitarbeiterinnen rund um die Uhr am Telefon erreichbar sein. Die Kosten werden auf ca. 10.000 Türkische Lira geschätzt. Außerdem lädt die Vereinigung die Mitglieder des DTFC im September nach Antalya ein, um das weitere zu planen. Dieser Vorschlag eines Telefonprojektes wird von allen anwesenden Mitgliedern einstimmig angenommen. Es gab schon 1997 einen „Frauennotruf“ in Antalya, der durch den DTFC eingerichtet worden war, aber nicht mehr existiert. Dabei wurde know how von hier mitgegeben. Eine Praktikantin kam aus der Türkei nach Deutschland, um hier Erfahrungen mit einem Frauennotruf zu erhalten.

Gut wären 10.000 Euro als Startkapital. Dieses Projekt soll auch auf dem Treffen mit der Frauenbeauftragten besprochen werden. Auch soll ein Aufruf zur Spende

gemacht werden. Die Vorsitzende wird einen Entwurf für den Spendenaufruf erstellen.

6. Studienreise nach Bodrum

Filiz Karabag erzählt, dass sich bisher 7 Personen angemeldet haben. Die Reise wird vom 01.10.- 08.10.2018 dauern. Die Kosten belaufen sich auf ca. 400 Euro pro Person. Es werden noch weitere Teilnehmer gesucht, so dass mindestens 10 Personen teilnehmen. Auf dieser Reise sind auch Besichtigungen, wie z. B. eine Kunstgalerie und das Zeki Müren Museum geplant.

7. Ausstellung „Saum der Zeit“ (Zamanin Kivrimlari) im Neuen Museum Nürnberg

Angebot des Neuen Museums an die Mitglieder des DTFC: Es soll eine Führung für die Mitglieder mit Begleitung stattfinden. Es wird auch ein Kinderprogramm angeboten, falls genug Kinder vorhanden sind. Der Eintritt muss bezahlt werden, die Führung ist umsonst. Als Termin schlagen die anwesenden den 29.04.2018 um 14.00 Uhr vor. Eine entsprechende Email wird an die Mitglieder geschickt.

8. Anfrage von Ulrich Waas zur Vorstellung eines Buchprojektes

Herr Ulrich Waas hat in einer Email das Interesse bekundet, zusammen mit Nevfel Cumart sein gemeinsames Projekt vorzustellen. Es geht um eine Buchvorstellung. Als Veranstaltungsort wird das Restaurant Mevlana vorgeschlagen. Als Termin soll ein Nachmittag im Februar 2019 geplant werden.

9. Mitgliederversammlung 2018

Als Termin für die Mitgliederversammlung wird Sonntag der 09.12.2018 um 14.00 Uhr festgelegt. Diesmal werden auch Wahlen stattfinden. Es werden alle aufgerufen, Posten im Vorstand zu übernehmen. Als Veranstaltungsort wird das Restaurant Mevlana ausgewählt.

Als Termin für die nächste Vorstandssitzung wird Donnerstag der 19.07.2018 festgelegt. Uhrzeit: 19.30 Uhr, Ort: Vereinsbüro.

Die Vorstandssitzung wird um 21.30 Uhr von der Vorsitzenden beendet.

Protokollführerin

Vorsitzende

Müzeyyen Ünsal-Kirici

Gülseren Suzan-Menzel

Anhang Kassenbericht

Gülay Savran stellt den Kassenbericht vor.

Kontostand aktuell: Festgeld: 5.982,96 Euro

Konto: 1.706,81 Euro

Insgesamt: 7.689,77 Euro

Kasse: ca. 419,47€ Euro